
知求塾だより 
 

２０２２年１０月１０日 |  

～知求塾だより特別増刊号 ぜひお読みくださいませ～ 

 

いつも大変お世話になっております。知求塾代表、坂口です。 

知求塾は来月 11月 28日に 4周年を迎えます。4年の間には、実に様々なことがありました。5年目を迎える見込みに

なりましたことを、心より感謝申し上げます。 

 

素晴らしい瞬間の数々や成果があると同時に、塾生数の増加に伴い、当初はなかったニーズ（要望）が発生しました。

「もっと良い塾」を目指すうえで、乗り越えるべき課題もあります。 

5年目はそれらを整理しつつ、塾としてさらなる高みに挑戦したいと考えております。 

保護者さま・塾生の皆さまには現状をお知らせしたく、今回の増刊号をお届けすることになりました。ぜひお読みいただ

けますよう、お願い申し上げます。 

 

（１） 法人化について 

 

総合学習塾知求塾は１０月５日をもって法人企業に移行しました。会社名は合同会社ワンプラネットです。ワンプラネ

ット社の事業内容は、①学習塾の運営、②学童保育などの事業、③左記事業にかかわる周辺事業のすべて、です。こ

の変更に関わる保護者さまのお手続き等は一切ありません。 

より良い学習塾を目指して、精一杯努力してまいります。よろしくお願いいたします。 

 

（２） 新入社員のお知らせ 

 

２０２３年４月より、２０１９年～で非常勤スタッフとして働いている近藤千暖（こんどうちはる）を正規スタッフとしてむかえ

ることになりました。常勤社員第１号です。これまで常勤スタッフは坂口だけでしたが、今後は「ツインエンジン」体制とな

ります。より良い塾サービスがご提供できると思います。 

   一緒に頑張ってまいります。よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 
 

 

 

近藤千暖 先生プロフィール 
 

出身：    愛知県刈谷市（地元です！） 

特技：    何気ない会話を長期間覚えていられること 

趣味：    音楽・舞台鑑賞 

苦手：    風船・お化け屋敷 

ひとこと：  こんにちは、塾生のみんなにはすっかりお馴染みですね。 

来年度からは知求塾により深く関わることになりました。 

みんなの成績をしっかり上げて、「塾が楽しい！」と思っても

らえるように一緒に頑張っていきます！ 

よろしくお願いします！！ 



（３） 送迎対応のお願い 

 

開塾当時と大きく変わったことの一つが送迎事情です。普段から多くのご協力をいただき、心より感謝申し上げます。 

実は送迎の際、木村事務所（知求塾の入っている建物）の「知求塾で借りていないスペースの場所」でも駐車をする

許可を大家さまのご厚意で頂いておりました。 

 

しかしながら、塾生数の増加とともに送迎時に人と車がぶつかりそうになるなど、ヒヤリとする事例がいくつかありまし

た。実際に事務所のブロックに車がぶつかったことも過去にありました。 

今後の安全確保を優先するため、これより先は送迎の際、木村事務所内の駐車場を使わないようにしたいと思って

おります。大家さまとも覚書を交わす予定でおります。つまり、ご不便をおかけしますが、今後木村事務所内の駐車場

は送迎では使えません。 

 

懇談、面談時の駐車については、木村事務所内、玄関前（左端）の駐車場をお使いください。 

駐車場の増大・確保については、現在各所に働きかけておりますので、しばらくお待ちください。 

 

送迎についてですが、授業終了前に車を駐車して道路上で待つのはご遠慮ください。早く着いた場合は必ずエンジ

ンとライトをお切りください。 

授業終了後少し経ったころにご送迎に来ていただけると助かります。最短時間で送迎を行い、駐車によるご近隣との

トラブルを防止するためです。 

授業終了後、お子さまを順次送り出しますので、お車に乗せてお帰りいただければと思います。お子さまの安全を確

保しつつ、今後も最善を尽くして参りますので、どうかよろしくお願いいたします。 

今後とも、「より良い学習塾」の実現に向けて、全力を尽くして参ります。 

どうかお聞き届けいただけますよう、お願いいたします。 

 

（４） 授業形態のさらなる改善 

 

また、開塾当初と大きく変わったことが「授業形態」です。開塾当初は「すべての授業を PC/タブレット上で行う ICT

塾」でした。その後、（その当時はまだ数少なかった塾生/スタッフと相談しながら）授業形態をどんどんカスタマイズし、

今の形態になっております。 

 

   小学生は（A）算数・国語（B）プログラミングの２つのコースがあります。中学生は（C）英数集合授業コース（定員１６

名）（D）英数個人指導コース（各学年定員 4名前後）、高校生は（E）自習スペースコース、（F）大学受験コースの 2つの

コースを開設しております。 

 

 今後、さらなる成績の向上、塾サービスの強化を目指して、（A）～（F）になっている塾サービスを改革することを検討

しております。特に（A）～（D）、小中学部の授業改善は大切になると考えております。当塾の良い部分を残し、より「各

生徒を細かく見ることができる体制」を作り上げます。 

＊高校部の授業スタイル改善も順次進めていきます。 

＊具体的には、集合授業（１６名）をさらに細かく分割し、いくつかの小集団に分けることをまず最初に考えております。

これにより、より塾生の「わからない」を「わかった！」にする予定でおります。 

 

   ２０２３年度（２０２３年３月～）より、新システムへの移行を考えております。ご案内は随時お知らせいたします。懇談

会、ZOOM保護者説明会なども開催予定です。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

 


